

## ■ Was war los im Rosenblatt in Stadthagen

### Manege frei

Wir hatten am Rosenmontag Besuch vom Zirkus Daniel Lieberum mit Clownerie und Akrobatik. Seine Frau Adina zeigte Seiltanz, Tellerdrehen und Reifenakrobatik. Der sechsjährige Hund Keksi zeigte kleine Kunststücke, was unseren Bewohnern einen extra Applaus wert war. Die Bewohner freuten sich riesig über die Vorstellung und gaben ordentlich Beifall.



### Ja, ja so blau, blau, blau blüht der Enzian...

Am 02. Mai besuchte „Heino“ unsere Bewohner. Bei Guter Laune sangen die Bewohner begeistert die bekannten Lieder mit. Es war ein voller Erfolg auf beiden Seiten. Auch unsere



### Ostereiersuche

Gemeinsam mit unseren Bewohnern sind unsere Therapeuten auf Eiersuche gegangen.



Mit viel Spaß und Freude wurden die bunt bemalten Eier (und natürlich auch die Schokoeier) von den Bewohnern entdeckt und in ihre Körbchen gepackt – es war ein großer Spaß für alle Beteiligten. Am Ende konnte ein Gewinner mit den meistgefundenen Ostereiern ausgemacht werden.

bettlägerigen Bewohner zeigten große Freude, als plötzlich „Heino“ in ihr Zimmer zu Besuch kam. Dort wurde ebenfalls noch ein Liedchen angestimmt und sich nett unterhalten. Im Anschluss gab es dann noch einen Auftritt in der Tagespflege, wo es ebenfalls ordentlich Beifall gab.

■ Julia Witte